

Como el Perú es muy diverso en culturas, es importante que la educación en las regiones sea igual de diversa y que responda a la cultura de cada lugar, y no solo a la de Lima, la capital, en donde se organiza el sistema educativo.

Por eso en Apurímac se inició la Reforma Educativa. Esta región fue la primera en dar el ejemplo de cómo se pueden cambiar las formas de organizar la educación, con la participación de estudiantes, madres y padres, educadores y organizaciones, creando bibliotecas en todas las provincias, incorporando el quechua en las escuelas, creando escuelas para madres y padres, y muchas otras actividades más, para que la educación cumpla con los sueños e ideas de los propios apurimeños y apurimeñas.

